
Clipping do Tribunal de Contas do Estado do Piauí, 27 a 29 de 

Maio de 2016 

      

 

27/05/2016 - 18h28 
aumentar fonte diminuir fonte 

Oportunidade 

TCE do Piauí lança edital para 

processo seletivo de estágio 
As vagas são para as áreas de Jornalismo, Direito, Administração, 

Engenharia Civil, Economia e Informática. 
ANDREIA SOARES, DO GP1 

 

ANDREIA SOARES, DO GP1 

Atualizada em 27/05/2016 - 18h29 

O Tribunal de Contas do Estado do Piauí lança edital para processo seletivo de estágio 

nas áreas de Jornalismo, Direito, Administração, Engenharia Civil, Economia e Informática. 

São onze vagas para início imediato e formação de cadastro reserva para estudantes 

matriculados nos cursos específicos, desde que tenham concluído no mínimo 50% da 

carga horária. 

 

As inscrições terão início no dia primeiro de junho a partir das 14h e, ficarão disponíveis 

até o dia seis de julho devendo ser feitas por meio do site do órgão. Para se inscrever, é 

necessário o pagamento do boleto bancário no valor de R$ 40,00, devendo ser efetuado 

até o último dia de inscrição, exclusivamente nos postos correspondentes do Banco do 

Brasil.  
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Imagem: TCE-PI

Tribunal de Contas do Estado do Piauí la 

Vale ressaltar que estudantes que já pertencem ao quadro de servidores do TCE não 

podem concorrer, assim como aqueles que são parentes até o terceiro grau de membros 

da comissão de elaboração do teste seletivo, que está sob a responsabilidade da Escola 

de Gestão e Controle (EGC) do órgão.  

 

A aplicação da prova está prevista para o dia 21 de agosto com início às 9h e término às 

12h. No entanto, a confirmação da data e informações sobre locais e horários serão 

divulgados no dia 15 de agosto, através do site. Serão 30 questões objetivas de múltipla 

escolha, sendo 15 de conhecimentos gerais - dez de Língua Portuguesa e cinco de Direito 

Financeiro e Controle Externo – e 15 de conhecimentos específicos.  

 

O gabarito preliminar deve ser publicado no site, no dia 23 de agosto e o resultado final no 

dia 02 de setembro, através do Diário Eletrônico do TCE. Para mais informações, consulte 

o edital.  

 

http://www.gp1.com.br/noticias/tce-do-piaui-lanca-edital-para-

processo-seletivo-de-estagio-395316.html 

 

 

http://www.tce.pi.gov.br/diario-oficial?download=1892
http://www.gp1.com.br/noticias/tce-do-piaui-lanca-edital-para-processo-seletivo-de-estagio-395316.html
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Nota de resposta 

Prefeito José Joaquim nega 

irregularidade em prestação de contas 
O gestor apresentou documentos para comprovar a improcedência da 

acusação dos vereadores Solange Maria Pereira, Maria do Carmo 

Rodrigues de Sousa, Auri Soares de Oliveira e Francisco Oliveira Silva. 
RAYANE TRAJANO, DO GP1 

Atualizada em 27/05/2016 - 20h17 

O prefeito de Cabeceiras do Piauí, José Joaquim, concedeu entrevista ao GP1, onde 

apresentou defesa sobre a matéria publicada no dia 21 de maio, a cerca de uma 

denúncia feita por vereadores do município ao Tribunal de Contas do Estado do Piauí. O 

gestor apresentou documentos que comprovam a improcedência da acusação perpetrada.  

A denúncia foi protocolada pelos vereadores Solange Maria Pereira, Maria do Carmo 

Rodrigues de Sousa, Auri Soares de Oliveira e Francisco Oliveira Silva acusando o 

prefeito de apresentar documento falso para aprovar prestação de contas do município 

relativa ao ano de 2013.  

  

Em sua defesa o prefeito apresentou documentos com assinatura do presidente da 

Câmara de Vereadores para comprovar a veracidade dos fatos relatados ao TCE. José 

Joaquim explicou que os vereadores de oposição tentaram não aprovar os projetos 

encaminhados por ele em caráter de urgência, mas não conseguiram barrar a aprovação e 

estão contestando na Justiça. 
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Imagem: Divulgação

Prefeito José Joaquim, de Cabeceiras 

“Os quatro vereadores que são da oposição combinaram para não comparecer à sessão 

ordinária que votaria os projetos, mas no último momento um deles decidiu ir e os projetos 

foram aprovados”, explicou.  

  

Os projetos dizem respeito a uma modificação na Lei de Diretrizes Orçamentárias e à 

compra de um terreno para construção de um conjunto habitacional pelo programa Minha 

Casa Minha Vida. Ambos, segundo o gestor, foram aprovados em sessão extraordinária 

realizada no dia 24 de dezembro de 2013, na Câmara Municipal de Cabeceiras. O prefeito 

informou que três dos vereadores autores da denúncia não compareceram à Câmara no 

dia da votação.  

  

O presidente da Câmara de Vereadores do município, Luiz Gonzaga Lima da Silva, emitiu 

certidão garantindo que houve a aprovação do Projeto de Lei 007/13 que dispõe sobre a 

autorização ao Poder Executivo Municipal a efetivar a desapropriação amigável ou judicial 

de área para construção das casas, além da minuta de um anexo de projeto de lei (007-

A/13) que propõe a alteração da Lei 240/2012, que estipula receita e fixa despesa do 

município para o exercício de 2013.   

  

Denúncia dos vereadores ao TCE 

 

A denúncia foi apresentada ao Tribunal de Contas no dia 16 de maio. A relatora do 

processo é a conselheira Lilian De Almeida Veloso Nunes Martins. 

 



José Joaquim teve as contas de sua gestão e governo referente ao exercício financeiro de 

2013 aprovadas com ressalvas pelo TCE. Segundo a denúncia, “na análise de contas do 

gestor, o Tribunal foi levado ao erro por ato comisso doloso do prefeito, que enviou 

informações falsas à Corte referentes à aprovação da lei Municipal nº 007-A/2013, que 

alterou a Lei 240/2012 (Lei Orçamentária Anual), bem como sobre os decretos de abertura 

de créditos adicionais”. 

 

Em entrevista ao GP1, o suplente de vereador Ari Filho afirmou que a Lei Orçamentária 

Municipal só permite a abertura de créditos adicionais no valor máximo de 15%, sendo que 

o prefeito teria realizado vários créditos adicionais no montante de 26,38% em 2013. Para 

tentar regularizar sua situação junto ao TCE, o prefeito teria então apresentado uma lei 

que não existe e que autorizava ele a abertura de crédito de até 30%. Regularizando 

assim sua situação. 

 

http://www.gp1.com.br/noticias/prefeito-jose-joaquim-nega-

irregularidade-em-prestacao-de-contas-395337.html 
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Após inspeção 

Tribunal expede recomendação à 

Fundação Monsenhor Chaves 
Em decisão do dia 12 de maio, os conselheiros julgaram pela procedência 

parcial da inspeção. 
BÁRBARA RODRIGUES, DO GP1 

Atualizada em 28/05/2016 - 18h55 

O Tribunal de Contas do Estado (TCE) julgou parcialmente procedente inspeção realizada 

em 2015 na Fundação Cultural Monsenhor Chaves (FMC), na gestão de Lázaro do Piauí, 

e expediu recomendações ao atual gestor Paulo Murilo. 

 

Em decisão do dia 12 de maio, os conselheiros julgaram pela procedência parcial da 

inspeção, tendo em vista o saneamento parcial das irregularidades apresentadas no ano 

de 2015 e expediu recomendação referente a processos licitatórios, principalmente em 

relação a contratação de artistas. 
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Imagem: Bárbara Rodrigues/GP1

Lázaro do Piauí 

A recomendação é para que na contratação de profissionais do setor artístico por 

inexigibilidade de licitação, atentar para a comprovação nos autos de que o contratado é 

consagrado pela crítica especializada ou pela opinião pública, o que pode ser feito por 

meio de peças que comprovem a participação recente e anterior do profissional do setor 

artístico contratado em outros espetáculos de alcance similar, como recortes de jornais de 

imprensa reconhecidos, resenhas de críticas devidamente publicadas, histórico de 

performances recentes em outras localidades, entre outros pontos. 

 

O gestor, na contratação de profissionais do setor artístico por inexigibilidade de licitação, 

deve realizar e formalizar nos autos do processo a justificativa do preço (mediante 

pesquisa de valores) e em contratação de profissionais do setor artístico por inexigibilidade 

de licitação, quando feita por intermediários ou representantes, atentar para a exigência da 

comprovação de contrato de exclusividade registrado em cartório. A Fundação ainda deve 

manter arquivada na sede do órgão, devidamente autuados, os contratos firmados, 

juntamente com todos os documentos que lhe façam referência, em especial, seus anexos 

e aditamento, além de finalizar tempestivamente no sistema Licitações Web os certames 

contendo os dados dos vencedores e valores das propostas finais no prazo de até 30 dias 

após as datas respectivas das homologações. 



Imagem: Bárbara Rodrigues/GP1

Paulo Murilo 

 

Além disso, foi determinado o apensamento da inspeção ao processo de prestação de 

contas da Fundação Cultural Monsenhor Chaves (FCMC), exercício 2015, deixando de 

aplicar as multas ao gestor. 

 

http://www.gp1.com.br/noticias/tribunal-expede-recomendacao-a-fundacao-
monsenhor-chaves-395294.html 
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Processos Licitatórios 

TCE julga procedente denúncia contra 

prefeito Antônio Neto 
Os conselheiros da Primeira Câmara do TCE decidiram pela procedência 

da denúncia na sessão do dia 17 de maio. 
RAYANE TRAJANO, DO GP1 

 

Atualizada em 28/05/2016 - 10h32 

Tribunal de Contas do Estado do Piauí julgou procedente denúncia contra o prefeito de 

Lagoa do Piauí, Antônio Francisco de Oliveira Neto, por irregularidade em dois processos 

licitatórios realizados em 2013. A decisão deu-se em sessão do dia 17 de maio, deste 

ano.  

 

Na licitação 005/2013 os interessados deveriam comprovar, mediante documentação, que 

a empresa ou seus sócios possuíam no mínimo duas caminhonetes 4x4 em nome dos 

mesmos; e apresentar pelo menos um atestado de capacidade técnica, acompanhado da 

cópia autenticada do contrato. Essas exigências limitavam a concorrência e dificultavam a 

entrada de novas empresas no processo licitatório, segundo alegou o denunciante.  

Imagem: MPiauí Prefeito Antônio Neto 

  

O Pregão Presencial 006/2013, que trata da contratação de serviço para Transporte 

Escolar, possuia irregularidades na sua composição, de acordo com a análise dos 

javascript:void(0)
javascript:void(0)


conselheiros.  O denunciante alegou que o Termo de Referência no quesito “objeto” não 

estava claro e que as rotas que seriam feitas pelos veículos não constava no edital e foram 

entregues separadamente. Além disso, existiam nomes de motoristas da prefeitura na rota 

prevista, contrapondo o estipulado no edital, onde regulamenta que a escolha de 

motoristas é feita pela empresa vencedora.  

  

Após analisar a denúncia, os documentos anexos e a manifestação do Ministério Público 

de Contas e após defesa feita pelo advogado do prefeito, os conselheiros da Primeira 

Câmara do Tribunal de Contas do Estado do Piauí decidiram pela procedência da 

denúncia.  

 

Outro lado 

 

O prefeito não foi localizado para comentar o caso.  

 

http://www.gp1.com.br/noticias/tce-julga-procedente-denuncia-

contra-prefeito-antonio-neto-395333.html 
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Procedimento preparatório 

Ministério Público investiga prefeitura 

de São Francisco do Piauí 
A portaria foi assinada pelo Procurador da República Carlos Wagner 

Barbosa Guimarães, no dia 25 de maio. 
RAISA BRITO, DO GP1 

 

Atualizada em 29/05/2016 - 08h58 

 O Ministério Público Federal por intermédio do Procurador da República Carlos Wagner 

Barbosa Guimarães, no uso de suas atribuições constitucionais e legais abriu 

procedimento preparatório para investigar a prefeitura municipal de São Francisco do 

Piauí, que tem como prefeito Flávio Carvalho. A portaria foi assinada no dia 25 de maio.  

http://www.gp1.com.br/noticias/tce-julga-procedente-denuncia-contra-prefeito-antonio-neto-395333.html
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A investigação se deu em virtude de representação do Tribunal de Contas do Estado do 

Piauí, a qual informou que a Prefeitura realizou despesa irregular com a empresa Norte 

Sul Alimentos Ltda. atualmente denominada NS Distribuidora de Alimentos LTDA., com o 

objeto de aquisição de gêneros alimentícios, no exercício de 2014. 

 

Considerando a insuficiência de provas para a adoção de providências, o Ministério 

Público Federal abriu investigação, devido a necessidade de novas diligências.  

 

Outro lado 

 

O prefeito  Flávio Carvalho não foi localizado para comentar a investigação.  

 

 

http://www.gp1.com.br/noticias/ministerio-publico-investiga-

prefeitura-de-sao-francisco-do-piaui-395391.html 

 

 

TCE recebe denúncia contra Câmara 

de Morro do Chapéu do Piauí 
O Tribunal de Contas do Estado julgou procedente denúncia de irregularidade contra o 

presidente da Câmara Municipal de Morro do Chapéu do Piauí, Francisco Silva 

Albuquerque. O conselheiro Jackson Nobre Veras foi o relator do processo. A decisão é do 

dia 02 de maio de 2016. 

 

Segundo o denunciante, o servidor público Francisco Rodrigues Santos, há mais de 17 

anos a Câmara descumpre o art. 37, II da Constituição Federal, pois nunca fez concurso 

público e nem sequer teste seletivo, ferindo os princípios da legalidade e moralidade no 

âmbito da administração pública. Prática, que de acordo com Francisco, vem se 

perpetuando na Câmara. 

 

Francisco pede a realização de concurso público na Câmara de Vereadores de Morro 

do Chapéu do Piauí. 

 

http://www.gp1.com.br/noticias/ministerio-publico-investiga-prefeitura-de-sao-francisco-do-piaui-395391.html
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Defesa 

 

O presidente Francisco Silva Albuquerque reconheceu que não houve nenhum concurso 

para a contratação do único cargo efetivo, relativo ao quadro de pessoal da Câmara, que é 

o cargo de serviços gerais e que, em março de 2015, foi contratada de forma precária Ana 

Maria Pereira Ramos, por um período de dez meses, enquanto o Poder Legislativo 

organizava e realizava um concurso público para o preenchimento de tal vaga. Informou 

também, que os demais cargos da Câmara são comissionados, tendo amparo na 

Resolução 04/2015, de 23/03/2015 

 

http://www.gp1.com.br/blogs/tce-recebe-denuncia-contra-

camara-de-morro-do-chapeu-do-piaui-395306.html 

 

 

29/05/16, 08:40 

Novo procurador-geral do MPC 
toma posse nesta segunda-feira 
(30) 

oto: MPC-PI 
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O procurador Plínio Valente Ramos Neto assumirá a Procuradoria-Geral do Ministério 

Público de Contas do Piauí para o biênio 2016/2018. A solenidade será nesta segunda-

feira (30), a partir de 10h, no plenário do Tribunal de Contas do Estado (TCE-PI).  

A nomeação do procurador ocorreu no final de março, após escolha feita pelo governador 

Wellington Dias. Plínio Valente é procurador de contas desde 1998 e ingressou na carreira 

por concurso público. É especialista em Direito Processual, mestre em Direito, e 

atualmente faz doutorado em Direito Constitucional.  

O novo procurador-geral irá substituir Márcio André Madeira de Vasconcelos a partir do dia 

1º de junho. 

Da Redação 

redacao@cidadeverde.com 

http://cidadeverde.com/noticias/220835/novo-procurador-geral-do-mpc-toma-posse-nesta-

segunda-feira-30 

 

 

ntrevista 

Delegado Eduardo Ferreira é pré-

candidato em Luís Correia 
Em entrevista ao GP1, Ferreira falou sobre projetos na área da Saúde, 

Segurança, Meio Ambiente e Infraestrutura. 
JOCIARA LUZ E ANDRESSA MARTINS, DO GP1 

Atualizada em 30/05/2016 - 08h39 

O Delegado Eduardo Ferreira (PSD) é pré-candidato à prefeitura de Luís Correia e durante 
entrevista ao GP1 contou sobre seus projetos na área da Saúde, Segurança, Meio 
Ambiente e Infraestrutura.  
 
Segundo o pré-candidato, que atuou por três anos como delegado na cidade de Luís 
Correia, nas últimas cinco gestões os prefeitos não fizeram o “feijão com arroz” e tanto a 
situação como a oposição estão “desgastadas”.  
 
“Dos últimos 5 prefeitos que tivemos em Luís Correia, todos estão pendurados no Tribunal 
de Contas, não conseguiram nem fazer o feijão com arroz que é administrar bem. 
Geralmente quem está no Tribunal de Contas é porque não teve competência para 
administrar bem e fechar as contas e nós estamos num período em que imoralidade 

http://cidadeverde.com/noticias/220835/novo-procurador-geral-do-mpc-toma-posse-nesta-segunda-feira-30
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pública está imperando, nós temos ai o país onde tem senadores, ministros sendo citados, 
vão todos para o Supremo. Então nada mais justo que homens de mãos limpas, ficha 
limpa para disputar uma eleição num município”, afirmou o Eduardo.  

Imagem: Andressa Martins/GP1

Delegado Eduardo Ferreira 
 
Apoio  
 
O PSD, partido do delegado Eduardo Ferreira, conta atualmente com 17 pré-candidatos a 
vereador em Luís Correia e está aberto para coligações.  
 
“Nós estamos com o partido estruturado com 17 pré-candidatos a vereador, nós temos 
uma sede própria do partido onde nós fazemos reuniões, estamos fazendo um 
planejamento tanto político como administrativo, se nós ganharmos a eleição, estamos 
abertos a qualquer coligação desde que venha para um projeto novo, um projeto político 
novo, um projeto administrativo novo”, disse o delegado.  
 
“Já temos três partidos que sinalizaram coligação e nós estamos esperando justamente 
questão de adequações. PDT já sinalizou e o Solidariedade sinaliza um apoio a nossa 
candidatura. Mas nós estamos conversando com outras alas políticas”, continuou. 
 
Projetos  
 
O pessedista falou sobre a importância de reforçar o turismo do litoral criando um 
“calendário próprio” de eventos. Eduardo frisou ainda que Luís Correia é uma cidade que 
“todos têm interesse”, tendo em vista o número de casas de praia de pessoas que não 
residem no litoral. 
 
“Nós queremos fazer de Luís Correia uma cidade turística de fato, uma cidade turística se 



faz com um calendário próprio. Luís Correia hoje ela sobrevive um calendário lunar, aquele 
que deu vermelho no calendário é dia de festa em Luís Correia. Nós queremos fazer que 
Luís correia seja uma cidade com seu calendário turístico próprio, com sua força 
econômica e turística própria, integrada ao Ceará e ao Maranhão, mas também reforçando 
o turismo de Teresina, porque nós sabemos que o turismo de Luís Correia é feito por 
Teresina”, explicou Ferreira.  
 
“Luís Correia é uma cidade em que todos são responsáveis no estado do Piauí, não é uma 
cidade isolada. Uma cidade em que todos têm interesse, todos os deputados têm casas e 
terrenos em Luís Correia, todo empresário, todo jornalista, todo servidor público bem 
sucedido têm casa e terreno lá, até os servidores públicos mais humildes. Luís Correia não 
é uma cidade apenas nossa, é de todo o Piauí, O Piauí está de olho, está voltado para 
Luís Correia e nós queremos também incorporar esse olhar com uma nova gestão e com 
pensamento novo”, declarou. 
 
Segurança  
 
O pré-candidato utilizou sua experiência na área de segurança pública para ressaltar a 
importância da criação de uma Guarda Municipal na cidade. Ele lembrou ainda de um 
projeto do Governo do Estado que propõe um centro de integração entre as polícias.  
 
“Nós temos experiência na área de Segurança Pública na questão das Guardas 
Municipais. Em cidades grandes, muitas delas resistem, pois acham que é uma polícia a 
mais, mas no interior não, cidade pequena do porte de Luís Correia é imediata a criação 
de uma guarda municipal”, assegurou Eduardo.  
 
“Ademais já existe um projeto antigo em Luís Correia, que agora vai ser implementado 
pelo próprio governador e o secretário de Segurança, que é um Centro Integrado de 
Segurança Pública, onde vai ser feito Polícia Militar, Polícia Civil, Guarda Municipal, 
Detran, BPTran. É um projeto do Governo do Estado, mas reivindicação nossa como 
delegado regional há muito tempo. Essa experiência já deu certo em outros estados, em 
outros municípios e nós gostaríamos de começar por Luís Correia com esse Centro 
Integrado, onde ficaria também Espaço Cidadão, para retirada de documento, carteira de 
identidade, cpf e demais documentos”, lembrou o delegado.  



Imagem: Andressa Martins/GP1

Delegado Eduardo Ferreira é pré-candidato a prefeito de Luis Correia 
Eduardo Ferreira falou também do projeto Pelotão Mirim, da área social, mas que interfere 
indiretamente na segurança da cidade, já que várias crianças são tiradas das ruas e 
aprendem “noções de cidadania”.  
 
“Nós temos também na área de Segurança, que não propriamente Segurança, mas área 
social, que é a instalação imediata do Pelotão Mirim, que funciona muito bem em Teresina. 
Nós já estamos pegando a cidade de José de Freitas, que tem o mesmo porte da cidade 
de Luís Correia, onde em José de Freitas já tem aproximadamente 200 crianças e 
adolescentes com um projeto muito bonito, tira a criança do meio da rua, forma o cidadão, 
além de fazer com que ele pratique educação física, o reforço escolar e a noção de 
cidadania, na realidade uma finalidade do pelotão mirim é noção de cidadania, que 
geralmente o aluno hoje só vai encontrar quando ele vai ao exército, pois a grande 
curricular hoje no ensino fundamental tem pouca coisa de cidadania, então nós queremos 
fazer com o aluno, o cidadão de Luís Correia seja formado ainda na adolescência”, 
explicou.  
 
O delegado citou a intenção de criar uma Delegacia do Turismo, tendo em vista os vários 
turistas são atendidos nas delegacias e sofrem com a dificuldade de comunicação com os 
policiais.  
 
“Nós temos um projeto antigo, mas nós vamos tornar realidade também a Delegacia do 
Turismo, Luís Correia já cabe. Essa delegacia é projeto antigo, de governos anteriores, do 
governo do Wellington Dias ainda. Nós tentamos com o secretário de segurança Robert 
Rios, mas na condição de eleito prefeito a primeira coisa que nós fazer é a questão da 
delegacia do Turismo, porque hoje nós atendemos muitas pessoas na delegacia e temos 
dificuldade na comunicação entre o turista e o policial civil por falta justamente de 
informação do policial. Delegacia Especializada no atendimento ao turista, trata do 
atendimento ao cidadão que está transitando na cidade de Luís Correia, e não o cidadão 
mesmo nativo. Ela funciona ativada no período de pico com pessoas especializadas para 



atender o turista. Esses atendimentos geralmente são perdas de documento, orientação 
ao turista sobre pequenos furtos, pequenos incidente que no dia-a-dia de uma delegacia 
não dá pra se tratar igual. E o turista tem que ser tratado diferenciado porque é ele que 
gera economia para a cidade”, disse.  
 
Má qualidade no serviço de água e energia  
 
“Na realidade o problema de Luís Correia é que o calendário turístico está resumido em 
quatro/cinco feriados longos, nós temos que fazer com o que o turista vá em luís correia 
independente do mês de julho, independente do mês de dezembro. No mês de julho e na 
última quinzena de dezembro praticamente triplica a população, é quase impossível uma 
cidade que triplica a população em 15 dias seguidos ela tenha uma estrutura para manter”, 
declarou. 
 
“O que nós queremos fazer é com que Luís Correia seja uma cidade turística como outras 
do mesmo porte no Ceará. Nós temos cidades turísticas no Ceará que dia de segunda-
feira você não encontra uma pousada com vagas. Luís Correia se não tiver um feriado 
longo ou um período de temporadas as pousadas, hotéis e similares estão todos vazios e 
isso causando risco, repercute nos bares e restaurante, fazendo com que a situação 
turística seja sazonal, nós não temos uma cidade turística como nós gostaríamos de ter, 
365 dias por ano”, continuou o pré-candidato.  
 
Meio ambiente  
 
O pessedista quer também implantar um mapeamento das áreas que podem ser trafegada 
na cidade de Luís Correia e garantiu que irá preservar “o que deve ser preservado”.  
 
“Projeto de meio ambiente na cidade de Luís Correia é nós seguirmos o plano diretor da 
cidade. Acontece que nós temos um plano diretor que não é seguido, nós não temos um 
mapeamento da cidade em termos de preservação da natureza e aquilo que pode ser feito 
na beira da praia. Nós não temos esse mapeamento. Eu repito, nós temos cidades 
pequenas no Ceará que você tem acesso à praia com veículo e não agride o meio 
ambiente, porque deve ter sido feito o mapeamento e saber por onde o turista pode 
passar, onde o carro pode passar, onde a gente pode ter acesso. Nós não temos esse 
mapeamento em Luís Correia e por isso fica difícil. Às vezes é proibido ir por onde se pode 
passar e as vezes é liberado naquele lugar que você não poderia passar. Então o que nós 
queremos fazer é um mapeamento do litoral para que nós possamos saber o que pode 
preservar, o que deve preservar e o que vamos preservar. E depois do mapeamento a 
fiscalização”, prometeu.  
 
Zona Rural  

 



Imagem: Andressa Martins/GP1

Delegado Eduardo Ferreira quer criar Sub Prefeitura do Brejinho 

Para a Zona Rural, Eduardo Ferreira pretende, se eleito, criar uma Sub Prefeitura com 

uma infraestrutura média, com secretarias de Saúde, Agricultura e Segurança, para que a 

população não precise se locomover para conseguir tratar de algum assunto com entes da 

prefeitura.  

 

“Eu também queria falar em relação a Luís Correia que é um município Rural, com uma 

grande extensão Rural e a zona rural é muito afastada da sede. O nosso primeiro projeto 

para a zona rural é a criação da Sub Prefeitura do Brejinho, que abrange quase 50%, 60% 

da zona rural está na zona do Brejinho. E essa subprefeitura vai funcionar aos moldes de 

outras subprefeituras de cidades que o distrito é longe da sede. Com uma infraestrutura 

média, com secretaria de saúde, secretaria de meio ambiente, secretaria de agricultura, 

secretaria de segurança com um subdistrito juntamente com guarda municipal porque o 

cidadão que mora no interior, as vezes, para marcar uma consulta, ter um entendimento 

com o secretário de agricultura, secretário de educação tem que se deslocar 80km para a 

sede para tratar de um assunto que poderia ser tratado na sub-região. Então a 

subprefeitura do Brejinho é um dos primeiro projetos nossos para o interior para que 

através da subprefeitura você possa ter conseguido ver a demanda da zona rural para 

adequar essa zona que é muito distante da sede e muito esquecida”, explanou.  

 

Saúde  

 



O pré-candidato falou sobre a falta de hospitais que realizem partos assistidos na cidade 

de Luís Correia, gerando a superlotação do Hospital Dirceu Arcoverde, em Parnaíba.  

 

“Nós temos um hospital em Luís Correia que há 15 anos as mulheres, coisa mais simples, 

procedimentos simples eram feitos nesse hospital, inclusive parto, hoje os filhos de Luís 

Correia, que nasceram nos últimos 15 anos estão nascendo fora de Luís Correia, o 

hospital não tá fazendo nem procedimento simples que é um parto assistido. Se nós 

continuarmos assim nós vamos chegar um certo tempo que não vai ter nenhum cidadão 

nascido em Luís Correia. E ai sobrecarregando o hospital de base, que é Hospital Dirceu 

Arcoverde, na cidade de Parnaíba. Quando mais você transfere atendimentos para outros 

hospitais você diminui a demanda e obviamente vai chegar o dia em que vai tornar-se um 

posto de saúde e deixar de ser um hospital. Precisamos fortalecer a saúde, principalmente 

a saúde de base, mas esses pequenos procedimentos tem que ser feito a retomada de 

imediato com ênfase ao idoso e à criança”, criticou. 

 

Espaço cidadão 

 

O delegado relatou ainda sobre a dependência que o município tem em relação à 

Parnaíba, já que o cidadão só consegue emitir seus principais documentos na cidade 

vizinha. Eduardo acredita que deva ser criado imediatamente um espaço cidadão na 

cidade.  

 

“A criação de um espaço cidadão imediato. Porque o cidadão em Luís Correia não tira 

carteira de identidade, não tira cpf, carteira de trabalho, ele tem que se deslocar para 

Parnaíba. E isso é o mínimo que um prefeito tem que dar a seu cidadão, eu diria até o kit 

cidadão, que seria identidade, título de eleitor, carteira de trabalho para que ele possa pelo 

menos estar preparado para ingressar no mercado de trabalho”, expôs o pré-candidato. 

 

“Nós queremos também aproveitar utilizar da estrutura do sistema S. [Sesc, Senai, Sesi]. 

Porque depois de Teresina o local que tem sistema S funcionando bem é no litoral, bem 

porque lá existe a sede da Federal da Indústria, Senai, tudo nasceram em Parnaíba, e as 

prefeituras estão subutilizando a estrutura que tem o sistema S. Eles oferecem cursos de 

manicure, pedicure, cabelereiro, curso de mecânico de refrigeração através daquelas 

carretas do sesc senac e estão sendo subaproveitadas por falta justamente de projetos 

das prefeituras, de capacitação da mão de obra”, continuou. 

 

Unificação de bares e restaurantes  

 

“É inadmissível que você tenha aquele número de bares e restaurantes na orla e o 

atendimento seja diferenciado. O atendimento tem que ser igual, o treinamento igual, as 

cozinheiras tem que ter treinamento pelo Sebrai, Senai, Sesi, os garçons também tem que 

ter um atendimento padronizado, mesmo porque nós temos que aparecer como uma 

cidade turística”, explicou o pessedista.  

 

“Hoje você entra em Luís Correia, entra e sai e só sabe que é turística se entrar para a 

esquerda e sair no mar, senão você entra e sai e não tem uma placa dizendo que é uma 



cidade turística, indicando pontos turísticos e na realidade nós temos que fazer com que o 

cidadão do próprio litoral comece a gostar do litoral, comece a gostar da cidade. Porque 

todas as cidades praianas que fizeram sucesso quem começou a gostar primeiro da praia 

foi o próprio nativo, para que ele possa aprender a receber bem o turista”, concluiu o pré-

candidato.  

http://www.gp1.com.br/noticias/delegado-eduardo-ferreira-e-pre-candidato-em-luis-correia-

395323.html 
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